

MIRIAM HÖLLER



Ex-Stuntfrau und Unternehmerin Spiegel-Bestseller-Autorin

Miriam Höller machte als Stuntfrau Karriere. Mutig entscheiden, Veränderungen annehmen, wachsen und lernen – Miriam Höller zeigt in ihren inspirierenden Vorträgen, dass wir alle fliegen können – wenn wir unsere Flügel nicht verlieren.

Miriam Höller (*1987) hat nach Realschulabschluss und Ausbildung zur Sport- und Fitnesskauffrau eine steile Karriere als vielgefragte Stuntfrau gemacht. Bundesweit bekannt wurde sie durch ihre Teilnahme an Heidi Klums PRO7-Show „Germany's Next Topmodel“ und als Moderatorin bei "GRIP - Das Motormagazin.

2016, auf dem Höhepunkt ihrer Karriere, brach sie sich nach über zehn unfallfreien Jahren in ihrem Beruf beide Füße. Die Verletzungen waren so schwer, dass sie als Folge ihren Traumberuf aufgeben muss. Sechs Wochen später verunglückte ihre große Liebe tödlich: Kunstflug-Weltmeister Hannes Arch stürzte mit seinem Helikopter ab. Doch Miriam Höller gab nicht auf, sondern wuchs an den Herausforderungen. Sie kehrte als Moderatorin und Rednerin erfolgreich auf die öffentliche Bühne zurück.

Die Kraft ihrer persönlichen Geschichte vermittelt sie heute in ihren Vorträgen, um Menschen zu ermutigen, jeden Tiefschlag, jede Veränderung und Krise als Chance zu nutzen. Auf bedeutenden Rednerveranstaltungen in ganz Europa steht sie mit internationalen Speaker-Stars wie Tony Robbins, John Strelecky und Wim Hof auf der Bühne. Sie wurde mit dem internationalen Speaker Sams Award und dem Red Fox Award ausgezeichnet und gehört zu Europas Top-Keynote-Speakern.

Themen (Auswahl):

- Die Kraft der Resilienz. Mutig Herausforderungen begegnen und an ihnen wachsen

Veröffentlichungen (Auswahl):

- Das Leben ist ungerecht, 2025